

**PERILAKU HIDUP BERSIH DAN SEHAT MASYARAKAT  
YANG TERKENA DAN YANG TIDAK TERKENA COVID-19  
DI PUSKESMAS KESUGIHAN I**

**SKRIPSI**



**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar  
Sarjana Keperawatan (S.Kep) Pada Program Studi S1 Keperawatan  
Universitas Al-Irsyad Cilacap**

**Oleh :**

**VINA ISMIATUS SOLIHAH**

**NIM. 108118076**

**PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN  
FAKULTAS ILMU KESEHATAN UNIVERSITAS AL- IRSYAD  
CILACAP  
2022**

**HALAMAN PERNYATAAN  
ORISINILITAS KEASLIAN PENELITIAN**

Skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri, dan semua sumber baik yang dikutip maupun dirujuk telah saya nyatakan dengan benar :

Nama : Vina Ismiatus Solihah

NIM : 108118076

Tanda Tangan : 

Tanggal : Juli 2022



## KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Perilaku Hidup Bersih dan Sehat Masyarakat Yang Terkena dan Yang Tidak Terkena Covid-19 Di Puskesmas Kesugihan I”. Penulisan skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Keperawatan dalam Program Studi S1 Keperawatan Universitas Al-Irsyad Cilacap. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Sarwa, AMK., S.Pd., M.Kes., selaku Rektor Universitas Al-Irsyad Cilacap, pembimbing I dan penguji II yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian.
2. Evy Apriani, M.Kep.,Ns selaku Ketua Program Studi S1 Keperawatan, pembimbing II dan penguji III yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk membimbing penulis dalam penulisan skripsi ini.
3. Engkartini, M.Kep.,Ns. selaku penguji I yang telah memberikan saran dan kritik demi perbaikan skripsi ini.
4. Dinas Kesehatan Kabupaten Cilacap yang sudah memberikan izin untuk melakukan survey untuk studi pendahuluan.
5. Puskesmas Kesugihan I yang sudah memberikan izin untuk melakukan penelitian dan memperoleh data yang penulis perlukan dalam proses penelitian.

6. Puskesmas Kesugihan II yang sudah memberikan izin untuk melakukan uji validitas dan memperoleh data yang penulis perlukan.
7. Orang tua dan keluarga tercinta yang telah memberikan motivasi dan bantuan moral maupun material serta doa restunya.
8. Lutfiatul Aminah, Syahreta Herawati Bawono, Esa Amaliasasih, Lutfi Nur Azizain dan segenap teman semuanya yang telah mendukung dan mendengarkan keluh kesah dalam penyusunan skripsi ini.
9. Rekan mahasiswa S1 Keperawatan Universitas Al-Irsyad Cilacap yang saya sayangi dan selalu memberikan semangat dan kerja samanya selama pendidikan.
10. Semua pihak yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam proses penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini kurang dari sempurna karena keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi penulisan skripsi yang lebih baik lagi. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua. Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Cilacap, Juli 2022

Vina Ismiatus Solihah

**HALAMAN PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI  
TUGAS AKHIR UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

---

---

Sebagai sivitas akademik Universitas Al-Irsyad Cilacap, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Vina Ismiatus Solihah

NIM : 108118076

Program Studi : S1 Keperawatan

Jenis karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Al Irsyad Cilacap **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (*Non-exclusive Royalty-Free Right*)** atas karya ilmiah saya yang berjudul : Perilaku Hidup Bersih dan Sehat masyarakat Yang Terkena dan Yang Tidak Terkena Covid-19 Di Puskesmas Kesugihan I.

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti Noneksklusif ini Universitas Al Irsyad Cilacap berhak menyimpan, mengalihmedia/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan memublikasikan tugas akhir saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik Hak Cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Cilacap

Pada tanggal :

Yang menyatakan

(Vina Ismiatus Solihah)